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１ 

 

 

２ 

ありがとう集会 

 

３ 

個人懇談 

 

 

４図書ボラ活動日 

個人懇談 

ゆりっこ広場 

お休みです。 

５ 

 個人懇談 

６  

 個人懇談 

ゆりっこ広場 

お休みです。 

７ 

 

８ 

 

９ 

 

ゆりっこメロディ 

10 

 

見守り隊例会 

 

11図書ボラ活動日 

クラブ活動・見学 

ゆりっこ広場 

絵手紙 

12  

 

13  

 

 

ゆりっこ広場 

14 

ゆりのき楽考 

15 

16 

ゆりっこスポーツ 

 

17 18図書ボラ活動日 

 

 

ゆりっこ広場 

19  

 

20 

 

 

ゆりっこ広場 

2１ 

 

22 

ゆうゆうクラブ 

★13時～ 

ボードゲームカフェ 

23 

給食終了 

ゆりっこメロディ 

24 

地区児童会 

25 

終業式 

26 

冬休み 

27 

 

28 29 

 

30 

 

31 

 

2010/1/1 

 元旦 

2 

 

3 

 

4 5 

 

６ 

 

 

７ ８ 

始業式 

９ 10 

給食開始 

ゆりっこ広場 

11 12  

とんど焼き 

★ゆりっこ広場・メロディ・スポーツは、PM３：００から４：３０ころまで。 

★ボランティアがいますが、基本は場所の提供で子どもが自由に公園で遊んでくる時と同じだとご理解ください。 

 

ゆりっこ広場が 

冬時間になります。 

 

日が短くなりました。ゆりっこ広場 

も暗くなる前に帰宅できるように 

４時１５分終了となります。 

お迎えに来られる方は、 

必ず朝お子さんに 

伝えておいてください。 
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    発行者 ゆりのき台小学校 学校地域運営協議会 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「地域学校協働活動」として一本化されます。 
これまで「コミュニティ・スクール」と「放課後子ども教室（ゆりっこ

広場など）」は別々の事業となっていましたが、次年度から「地域学校協

働活動」として総合的に取り組むことになります。それに伴い放課

後子ども教室の予算も名称が変わっていくようです。 

二つの事業がゆくゆくは一緒になることは、ずいぶん前から県の

研修で言われていたので、ゆりのき台では当初からコミュニティ・

スクールの大きな事業である「学校支援」と「放課後子ども教室」

をゆりネットが一括請け負ってきましたから、行政の体制が変わっ

ても慌てることはないですが、念のために、三田市から今後の取り

組みについて聴くことにしています。 

図書ボランティア ビーミーすまいるコーナー 
 

枯れ葉のまう季節になりましたね。 

１１月から３年生の読み聞かせがはじまりました。 

全５回で絵本が３回、読み物が２回予定しています。 

学年が上がるにあわせて、少しずつ長いお話を選んでいます。

あと少しですが、子ども達と一緒に本の世界を過ごせること

を楽しんでいきたいと思います。 

また、学校支援からの依頼で、図書室の飾り付けの 

お手伝いをする話を頂き、色々と制作途中です。 

みんなが図書室でほっとできたらいいなと 

思っています。 

 

 

皆さんも一度考えてみてください。 

                     ゆりのき台民生児童委員 森本 さよ子 

 「社会に開かれた学校教育課程の実現を目指して」 ～学校・家庭・地域の知恵と力を合

わせて～ と題したゆりのき台小学校学校地域運営協議会とゆりのき台地域活動協議会の

合同研修会に参加し、文科省の上田真弓講師の軽快な話術に引き込まれていきました。 

 以前の学校教育は、静かに座って聞いているだけで、依存・受け身・丸暗記でよかったが、

これからは、自主・能動・主体的・対話的・深い学びへと形を変えてきている。そんな中、

近年では、学校だけではなく、開かれた学校から「地域とともにある学校」を目指し、目標

やビジョンを地域住民と共有し、地域一体となって進めることが求められているようです。 

 その後、流暢な司会のもと、グループワークをしました。「ゆりのきの子ども達にどんな

子になってほしいのか？」「どのような地域で育ってほしいのか？」「この町、そこにいるの

は私、じゃあ私はこんなことをやってみよう、と思われますか？」 とか、思考回路を多い

に揺さぶられました。皆さんも一度考えてみてください。 

 最後に地域活動協議会会長が「町は人と人との繋がりでできている。人の営みが町を作っ

ている。そこで自分が大事にされているふるさとを作り、子ども達を含めた町づくりの話が

できたらいいな。」と締めくくられました。本当に、主催者の方々の町愛をひしひしと感じ

たひとときでした。 

充実した時間をありがとうございました。 

 

 

          

 

 

 

 

バドミントン 
体育館シューズをもってきてね。 


